



Communiqué

Sapeurs-pompiers professionnels

Les corps des sapeurs-pompiers professionnels de Suisse latine comptent treize nouveaux membres dans leurs rangs

Douze aspirants et une aspirante sapeurs-pompiers professionnels ont terminé leur formation à l'Académie latine des sapeurs-pompiers et obtenu leur brevet fédéral. Ce sésame leur a été délivré lors d'une cérémonie officielle à Neuchâtel en présence des autorités politiques. Les nouveaux soldats du feu rejoignent les rangs des Corps de sapeurs-pompiers professionnels des Villes de Neuchâtel et Lausanne, des Montagnes neuchâteloises et de la Compagnie industrielle de Monthey SA.

Jeudi 18 janvier, douze aspirants et une aspirante sapeurs-pompiers professionnels, issue et issus de la volée 2022, ont reçu des mains de l'autorité politique et de leur hiérarchie, leur brevet fédéral sanctionnant ainsi une formation théorique et pratique de plus de 18 mois, effectuée à l'Académie latine des sapeurs-pompiers (ALSP) et en stage en entreprise.

Les nouveaux soldats du feu ont également reçu, à titre symbolique, une médaille de la part de l'Organisation du monde du travail des sapeurs-pompiers (OMTSP), ainsi que leur nouveau casque d'intervention. Ils et elle rejoignent les rangs des Corps de sapeurs-pompiers professionnels - Service de la protection et de la sécurité de la Ville de Neuchâtel (2 aspirants), Service de protection et sauvetage Lausanne (6 aspirants), Service d'incendie et de secours des Montagnes neuchâteloises (4 aspirants, dont une aspirante) et Compagnie industrielle de Monthey SA (1 aspirant).

Cette cérémonie s'est déroulée sur sol neuchâtelois, à la Caserne de la Maladière, en présence de Didier Boillat, conseiller communal responsable de la sécurité, des représentants de l'ALSP, des membres des établissements cantonaux d'assurance vaudois et neuchâtelois, des commandants des Corps de sapeurs-pompiers professionnels latins et d'une centaine d'invité-e-s, dont les familles des nouveaux sapeurs-pompiers professionnels.

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec:

- **Pierre-Antoine Hildbrand**, conseiller municipal, directeur de la sécurité et de l'économie, tél. +41 79 964 27 39
- **Laurent Fankhauser**, directeur de la division défense incendie et secours de l'ECA, tél. +41 58 721 23 70
- **Jean-Philippe Pittet**, chef division communication Police-SPSL, tél. +41 21 315 33 55
- **Rafael Stuker**, responsable communication de l'ECA, tél. +41 58 721 22 22

Lausanne, le 19 janvier 2024